

COMUNICADO N° 836 Viernes, 10 de junio de 2022

Llegan medicamentos antivirales de uso oral contra la Covid-19

El ministro de Salud, Luis Francisco Sucre anunció que Panamá recibió este viernes el medicamento Molnupiravir, (uso oral) que será utilizado para el manejo temprano de la Covid-19 y el cual contribuirá a disminuir las hospitalizaciones en pacientes contagiados con el virus.

Informó que la próxima semana llegará el medicamento Paxlovid, que junto al Molnupiravir son tratamientos que disminuirán las hospitalizaciones y complicaciones de los pacientes contagiados con la Covid-19.

“Con la llegada de estos tratamientos Panamá se convierte en uno de los primeros países de la región en tener acceso a estos medicamentos; el primero de Centroamérica y segundo en Latinoamérica”, añadió.

De los antivirales evaluados tenemos: Remdesivir, para uso ambulatorio de forma endovenosa, apto para mayores de 12 años, en los primeros 5 días de inicio de síntomas. Paxlovid (Nirmatrelvir/ritonavir) de uso oral (tabletas), también apto para mayores de 12 años en los primeros 5 días de síntomas. Molnupiravir, también de vía oral para mayores 18 años en los primeros 5 días de síntomas.

Explicó que estos medicamentos serán distribuidos en las diferentes regiones de Salud, hospitales y centros de Salud, en todo el país, siempre utilizando los protocolos de bioseguridad ya previamente establecidos para el cuidado de los pacientes.

Informe de vacunación

El Programa Ampliado de Inmunización (PAI) detalla que hasta la fecha se han aplicado **8,299,880** dosis de vacunas contra la Covid-19. De ellas **3,480,286** se han colocado en primera dosis; en segunda dosis **3,108,995**; con primera dosis de refuerzo **1,595,621** y con segunda dosis 99,775.

Se han colocado **431,991** dosis pediátricas que se aplican a la población entre 5 y 11 años, de ellas 279,259 en primera dosis y con segunda dosis 152,732.

La cobertura de la población mayor de 5 años es 87.7% con la primera dosis y con la segunda dosis 78.3%. Con la primera dosis de refuerzo 50.8% y con la segunda de refuerzo 3.3%.

COMUNICADO

Se recuerda a la población que pueden colocarse las vacunas contra la Covid-19 en los centros de salud, Policentros, policlínicas, Minsa-Capsi, hospitales nacionales y regionales del Minsa y de la CSS, así como en hospitales privados.

Informe de Epidemiología

El informe del departamento de Epidemiología del Minsa precisa que en Panamá se han reportado hasta la fecha **887,637** casos acumulados de la Covid-19, de los cuales **2,591** son casos nuevos positivos de hoy.

En las últimas 24 horas se notifican cinco (5) defunciones y se actualizan dos (2) de fechas anteriores para un acumulado de 8,295 fallecidos y una letalidad de 0.9%.

Los recuperados de la enfermedad ascienden a 852,523 de los cuales 3,811 son nuevos recuperados. Se aplicaron 13,283 pruebas nuevas para una positividad de 19.5%.

El total de casos activos en el país es de 26,819. De ellos, 26,481 están en aislamiento domiciliario y 338 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 26,444 en casa y 37 en hoteles. Los hospitalizados son 309 en Sala y 29 en UCI.

Los corregimientos con mayor cantidad de casos reportados hoy son: Juan Díaz con 103, Rufina Alfaro con 90, San Francisco (Panamá) 81, Bella Vista (Panamá) 62 y Don Bosco 62 casos.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población a NO BAJAR LA GUARDIA y seguir aplicando las medidas de bioseguridad y del autocuidado para la prevención del coronavirus.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).